

Hete

wandert in den Frühling

Eine unmoderne Liebesgeschichte

VON MINNA FALK

Aus einer Zuschrift an die Redaktion des
„Berliner Lokal-Anzeigers“:

Von ganzem Herzen möchte ich Ihnen danken für die schönen Stunden, die Sie mir durch die Wiedergabe des trefflichen Romans von Minna Falk in der Unterhaltungsbeilage bereitet haben. Hete wandert in den Frühling! Sie hat auch uns alle mit hineingezogen in den Zauberkeis ihrer urwüchsigen, gesunden und sinnigen Persönlichkeit. Ich bin mit ihr gegangen, lachend und weinend, habe mich in meinem aufreibenden Berufsleben jeden Tag auf das halbe Stündchen unseres Zusammenseins gefreut, das mich stärkte und erfrischte. — Kann man es glauben, daß ein so ernster und gereifter Berufsmensch wie ich, ehemalige wissenschaftliche Lehrerin, dann Gattin und Mutter und jetzt Sozialbeamtin, zittert um das Geschick seiner Romanhelden? — Gern sähe ich es, wenn mein Dank der Verfasserin mitgeteilt würde, und wenn ich erfahren könnte, ob und wo das Buch erscheint.



Erscheint in ca. 14 Tagen
Geh. 2.70 RM, Ganzleinen 4.50 RM



VERLAG SCHERL · BERLIN

Auslieferung in Wien bei Robert Mohr, in Basel bei Alfred Tschöepe; Allein-Auslieferung für Polen: Kosmos G. m. b. H., Posen